

Fruitillar den 31. III. 1970
20³⁰ Uhr.

Liebe Eltern!

Bei Euch hat letzts Geburtstag schon begonnen; ich hoffe aber, sie wird noch in festem, tiefen Schlaf ($20^{\circ} + 5 = 1^{\text{30}} \text{ Uhr}$) hier nicht eben auch schon alles auf mich. Im allgemeinen ist es wieder mal gar nichts nützlich bei uns, einige Neigkeiten gäbt es ja bestimmt. Gestern ist Vatemo auf Reisen gegangen, zumindest nach Santiago. Wenn er dort seine Papiere zusammengekommen hat, wird er weiterreisen nach Honduras (Opa, wieder mal: San Pedro Sula) dort wird er 3-4 Wochen bleiben und dann wiederkommen nach hier. Man braucht dort dringend einen stellvertretenden Lehrer (Der bisherige, Veit Bekainder von Vatemo, ist an Krebs gestorben) Die Schule, eine ähnliche Sache wie hier, ist dort aber eben erst im Aufbau begriffen, dagegen läuft hier alles und soll ja in die lokale Hände übergehen. Wenn der lokale Dozent dann hier einzusiedeln einzieht offen ist, wird es wohl so sein, daß wir dann alle nach einer kurzen Zeit nach San Pedro Sula gehen. Vatemos Vortrag läuft bis 31. I. 71 Am 30. I. 71 wird er gerade $\frac{50}{80}$ und mit diesem halben Datum wird er wohl seine Reise- und Altersleben aufgeben und wieder in Brainsdowes Gesellschaft wieder nützlich werden. Hoffe ich. Bei der gan-

zen Angelegenheit wird für uns im Sommer noch eine Deibolandreise herauspringen, weil Ustemo auch ein Projekt leitet, auf dem hat. Und - wie schön - wenn wir uns dann wiedersehen, eher als gedacht! -

Na, ein Bißchen müssen wir noch abwarten, wie sich alles entwickelt. - Opa wird sich in Almonte informieren. Es ist sehr heiß, wir wohnen in einem Bananen-Holzgebiet. Kaffee wächst auch in Honduras. Nein gibt es hauptsächlich Lindlinge. Straßen sind Eisenbahnen gibt es wenige, dafür viele Fliegtische, San Pedro Sula ist eine kleine Industriestadt (für die

Verhältnisse dort groß: 60 000 Einwohner etwa. -

So geht vielleicht ziemlich plötzlich in einer Zeit in den frühen Frühjahr zu Ende. - Das andere wird dafür nochmal sehr interessant sein.

So bin ich jetzt allein mit Tobias und Sylvia, dem Mädchen, aber wir fühlen uns ja hier gut zu Hause in Dresden. Dienstag, den 24. flog Maya hin ab, gestern am 30. III. Ustemo.

Wat, wir haben seitlich (18. III.) frühmorgens einen ganz wundervollen Kometen gesehen, ganz groß klar & hell, wie ein Stern mit Schatten. Der soll eine ganze Zeit, also verschiedene Nächte, zu sehen gewesen sein. Wir sahen ihn aber nur an dem einen Tag. Ich erinnere mich, daß Dr. immer mal vom Halley'schen Kometen sprach. Ich weiß nicht, welches Komet das jetzt war. Der Halley'sche kommt doch erst nach später? Wir haben hier kein Lexicon. So - das ist viel Neues, nichts wahrs? Bald wieder mehr! Ob Siegfried da war?